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４月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市男女共同参画行動計画の改定について 

 理事者から「これまで、性別にかかわりなく、

一人ひとりの個性や能力を十分に発揮できる男女

共同参画社会の実現をめざし、審議会等への女性

委員登用、その他啓発活動などの取り組みを進め

てきた。しかし、依然として性別による役割分担

意識は根強く、さらなる取り組みが必要であり、

少子高齢化・人口減少社会が進む中、活力ある社

会をつくるには男女共同参画社会の実現が不可欠

である。国では『男女共同参画社会基本法』など

関連法令が制定・改正されたことから、この度、

平成11年１月に策定した『加古川市男女共同参画

行動計画』を改定した」との報告がありました。 

◇加古川市パブリックコメント手続要綱（素案）

について 

 理事者から「この要綱は、市の重要な政策等の

策定にあたり、趣旨や目的、内容等を公表し、市

民から広く意見を求め、提出された意見を考慮し

て意思決定を行うとともに、意見の概要及び意見

に対する市の考え方を公表する一連の手続を定め

ようとするものである。また、この素案について

もパブリックコメントを求めることにしている」

との報告がありました。 

◇平成17年度情報公開制度・個人情報保護制度

（運用状況）について 

◇平成17年度加古川市財産区有財産審議委員会

について 

◇志方町一斉調査結果について 

◇第２回定例会上程予定案件について 

◇滞納市税に係る訴えの提起の判決結果について 

                      

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇加古川市駐輪対策懇話会報告書について 

 理事者から「このほど、駐輪対策懇話会の報

告書がまとまり、その中で、放置自転車の即日

撤去や保管手数料の徴収、現物での保管期間の

短縮等が可能となるなど、法的な実効性が確保

できることから、条例を制定すべきであるとの

提言を受けた。環境面、健康面でのメリットが

ある自転車の利用促進を踏まえながら、平成18

年度中の条例の制定、施行を目指して準備を進

めている」との報告がありました。 

◇開発事業に伴う公共施設の整備に関する要綱

の一部改正について 

  理事者から「事業者に対し看板の設置、関係

者への説明、環境保全対策、事前届または事前

協議などの手続きを実施してもらうことを主な

目的として、開発事業に伴う公共施設の整備に

関する要綱を一部改正した。この改正によって、

工場跡地等での店舗建設や、国、県が行う開発

行為など、開発許可の不要な一定規模以上の事

業が新たに要綱の対象となり、事前協議の手続

きを通して周辺住民に計画を周知できるように

なる」との報告がありました。 

  委員から「今後は、事前協議の段階から関係

機関と連携して、住民の要望に沿った形で指導

をしてもらいたい」との要望がありました。 

◇第２回定例会上程予定案件について 

～質問事項～ 

◇かこバスの空白地域での導入計画について 
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■福祉厚生常任委員会 

～請願審査～ 

○請願第２号  年金生活者、高齢者の負担増に 

              救済制度を求めることについて 

  委員会は、審査の結果、賛成少数で不採択と

決定しました。 

～報告事項～ 

◇加古川市高齢者保健福祉計画、加古川市介護

保険事業計画について 

  理事者から「『支えあい、こころ豊かに老いを

迎えられるまち加古川』を基本理念に、平成18

年度から平成20年度までの３年間の事業計画を

策定した。地域包括支援センターを中心に介護

予防に重点を置いた事業を実施するとともに、

市民・事業者・行政の連携を強化し、高齢者を

支援する体制の充実を図っていきたい」との報

告がありました。 

◇環境配慮率先実行計画（第２期）の概要について

  理事者から「平成18年度から平成22年度まで

の５年間の環境配慮率先実行計画（第２期）を

策定した。温室効果ガス排出量や電気使用量、

用紙使用量等の削減、グリーン購入率の向上に

ついて、それぞれに目標を掲げ、さらなる推進

を図っていきたい」との報告がありました。 

◇平成18年度美化キャンペーンの実施について 

  理事者から「ごみ散乱のない快適なまちづく

りとして、多くの人にまちの美化をアピールす

るため、５月28日（日）午前10時から、ＪＲ加

古川駅・東加古川駅・宝殿駅、山電別府駅周辺

で、市民・事業者・行政の協働のもと、清掃活

動やポイ捨て防止の啓発活動を実施する」との

報告がありました。 

◇平成18年度診療報酬改定について 

◇公的年金等控除の見直しに伴う国民健康保険

料の経過措置について 

◇障害者自立支援法の施行に伴う障害者医療費

助成制度の取り扱いについて 

◇乳幼児医療費助成制度における所得制限の緩

和について                                 

    

～質問事項～ 

◇介護予防サービスにかかる新システムの導入

について 

◇発達障害等の早期発見を目的とした５歳児検

診の導入について 

 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇春の市場まつりの開催について 

  理事者から「５月14日（日）の午前８時から

午後２時まで、『春の市場まつり』を開催する。

生産者団体が直接地場産野菜を販売するスペー

スを設けるなど、地産地消の推進に積極的に取

り組むこととしている」との報告がありました。 

◇かこがわ“じばさん”市場の開催について 

  委員から、５月28日（日）に開催される『か

こがわ“じばさん”市場』における駐車場の状

況と交通安全対策について質問したのに対し、

理事者から「駐車スペースを170台から200台程

度に増やすとともに、ガードマンを増員し、30

名体制で交通安全の確保に努めることとしてい

る」との答弁がありました。 

◇ウェルネスパークにおける事故発生について 

～質問事項～ 

◇幼稚園における２年保育の現状と今後の取り

組みについて 

   

▼▲▼ 来 加 状 況 （４月）▼▲▼ 

26日（水） 山口県下関市議会     ９名 

（水道事業の経営状況及び施設整備状況につ 

  いて） 

 

           ＊＊＊５月の行事予定＊＊＊ 

  19日（金）各常任委員会 

  30日（火）議案説明会 

            議会運営委員会 

            会派代表者会 

 


